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El PA pedirá en el parlamento andaluz la creación como mínimo de una Extensión 
Universitaria de la Escuela de Enfermería de Córdoba

El candidato andalucista a la cámara andaluza Antonio Manuel Rodríguez, entiende que esta es la 
opción más factible y fácil
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El 
candidato andalucista al parlamento andaluz Antonio 
Manuel Rodríguez, se ha comprometido tras reunirse 
con miembros de la Plataforma Pro Escuela de 
Enfermería en Cabra, que la primera iniciativa que 
llevará a la cámara andaluza será la creación de ésta en 
la localidad.

Rodríguez, que estuvo acompañado del portavoz del 
grupo municipal andalucista y primer teniente de 
alcalde Javier Ariza entre otros miembros de esta 
formación, señaló que en concreto solicitará como 
mínimo la creación de una Extensión Universitaria de 

la Escuela de Enfermería de Córdoba, ya que entiende que ésta es la opción más factible y fácil, sin descartar 
las otras opciones como son Centro Adscrito y Escuela de Enfermería como tal. Además como profesor de la 
Universidad de Córdoba que es, se ofreció como interlocutor ante el rector para que esta petición se eleve al 
Consejo de Gobierno de la UCO.
El presidente de la plataforma Rafael Osuna, que agradeció esta serie de encuentros que se han abierto con 
los grupos políticos, indicó que la Escuela de Enfermería es necesaria ya que en el presente curso se 
presentaron en la escuela cordobesa más de 1.200 solicitudes para 136 plazas ofertadas, lo que hizo que 
muchos estudiantes tuvieran que ir a otras provincias para poder estudiar enfermería.
Además indicó que con la creación en Cabra de esta infraestructura educativa, se acabaría con la desigualdad 
que en este caso se tiene con otras provincias andaluzas, poniendo como ejemplo que sólo en la de Cádiz 
existen tres Escuelas y una Extensión Universitaria en Jerez de la Frontera.
Por último Javier Ariza, reiterando las cifras dadas por Osuna para hacer pensar a la Universidad de Córdoba 
y al parlamento la necesidad que hay por la demanda existente, señaló que es viable convertir en realidad 
esta Escuela Universitaria, expresando que desde hace años el Ayuntamiento y las corporaciones que han 
pasado por éste, están en disposición de poner el sitio para convertir en realidad esta demanda de la ciudad.
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